

Großer Auftritt im Paradies

Geschrieben von: Administrator

Dienstag, den 30. April 2019 um 18:50 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 30. April 2019 um 18:57 Uhr

Fußballnachwuchs der SG Bad Bibra/Saubach als Einlaufkinder beim

FC Carl-Zeiss Jena

Die Nervosität war groß, Spannung lag in der Luft. Ein letzter prüfender

Blick, ob das Trikot sitzt, die Stutzen richtig passen. Dann wurde

Aufstellung genommen im Spielertunnel und abgeklatscht mit Carl,

dem Mini-Zeissig. Er ist das Maskottchen des Thüringer Drittligisten

Carl-Zeiss Jena. Die Aufregung stieg noch, als die Jenaer Spieler und ihre

Gäste aus Wiesbaden schließlich durch den Tunnel kommen, die Jungen

und Mädchen an die Hand nahmen.

Dann ging es raus aufs Feld, vor knapp 5.600 Zuschauer im

Großer Auftritt im Paradies

Geschrieben von: Administrator

Dienstag, den 30. April 2019 um 18:50 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 30. April 2019 um 18:57 Uhr

Ernst-Abbe-Sportfeld.

Die Eltern hielten die Handys gezückt und filmten den großen Auftritt

ihrer Kinder.

Bereits zum zweiten Mal, nach 2013, waren die Nachwuchskicker der

SG Bad Bibra/Saubach am Ostersonnabend Einlaufkinder beim FCC.

Wie wichtig dieses Spiel für den FC Carl-Zeiss Jena war, hatte den

E- und F-Junioren zuvor der Jenaer Jugendtrainer Manfred Wimmer

in der Kabine erklärt. Entschlossen kämpfte das Heimteam gegen

Tabellendritten Wehen Wiesbaden.

So erlebten die Finnefußballer nach ihrem Auftritt als Einlaufkinder

ein spannendes Duell, das der FC Carl-Zeiss Jena am Ende mit

einem 3:1 Sieg für sich entscheiden konnte.

Großer Auftritt im Paradies

Geschrieben von: Administrator

Dienstag, den 30. April 2019 um 18:50 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 30. April 2019 um 18:57 Uhr

Fotos: Verein / Andreas Götze

